

BNN.CO.ID

Safari Solat Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 11, 2023 - 08:22



Safari Solat Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Gegerbitung, 11 Oktober 2023 - Pagi ini, Polsek Gegerbitung, yang berada di bawah naungan Polres Sukabumi, menggelar kegiatan Safari Subuh yang penuh makna di Masjid Al Barokah, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian

dan masyarakat setempat.

Safari Subuh, yang dilaksanakan pada pukul 04.45 WIB, merupakan wujud nyata dari dedikasi Polsek Gegerbitung dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Dalam kegiatan ini, para anggota polisi beribadah Sholat Subuh secara berjamaah, menciptakan atmosfer yang tenang dan khidmat di masjid yang indah ini.

Selain sebagai momen ibadah, kegiatan Safari Subuh juga menjadi forum dialog antara masyarakat dan Polsek Gegerbitung. Anggota kepolisian menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengar masukan, kritik, serta saran dari masyarakat, yang akan digunakan dalam upaya perbaikan dan peningkatan layanan kepolisian di wilayah Gegerbitung.

Selama pelaksanaan kegiatan Safari Subuh, suasana tetap kondusif, dan semuanya berjalan dengan penuh rasa hormat dan kerjasama antara Polsek Gegerbitung dan masyarakat setempat. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata dari komitmen mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah ini menunjukkan bahwa Polsek Gegerbitung bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kebutuhan serta aspirasi masyarakat. Diharapkan kegiatan seperti ini akan terus berlanjut, menjembatani hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan warga Gegerbitung.